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Partidos tentam curar as feridas
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Não é só o PSB que está curando algumas feridas internas em Venâncio Aires. Na
verdade, atritos entre integrantes de siglas são comuns, só que eles têm vazado com
mais frequência, ultimamente. Imagino eu que seja em virtude da eleição municipal do
ano que vem, já que uns partidos sondam quadros de outros e sempre temos alguém
que ‘balança’ com eventual proposta. No PSB, segundo o que apurei, há
descontentamento com a falta de oportunidades para os suplentes na Câmara. O ex-
prefeito Giovane Wickert, atualmente subsecretário estadual de Obras Públicas, até
tentou dar aquela despistada, dizendo que o encontro foi festivo, mas soube que houve
conversas reservadas.

Mas, como citei na abertura da coluna, há outras legendas com ‘tretas’ para superar. E,
entre elas, está o Republicanos, que agora é liderado por Edson Volnei dos Santos. O
problema não se refere ao presidente, conforme informações que recebi. É a mesma
situação do PSB: falta de chance para suplentes no Poder Legislativo, onde o partido
tem uma cadeira, de Benildo Soares. Há algumas semanas, rolou pelos bastidores o
comentário de que Soares trocaria de função com Zé da Rosa, secretário de Cultura e
Esportes. No entanto, isso não se confirmou e, tudo indica, não deve se concretizar. E a
situação gera dissabores internamente. Acho que, nos próximos dias, poderemos ter
manifestações a respeito.

A política é mesmo imprevisível

A política é mesmo imprevisível. Não se surpreendam se, em 2024, o PDT, do prefeito
Jarbas da Rosa, e o Podemos, de Celso Krämer, estiverem do mesmo lado na eleição.
Em recente visita que fez à Folha do Mate e Terra FM, Krämer afirmou que anunciaria
emendas em breve e o fez nesta sexta-feira, 17. Quer entregar os ofícios pessoalmente
a Jarbas, na próxima semana. O ex-vice-prefeito também afirmou que não tem qualquer
problema com Jarbas. De acordo com ele, as farpas da eleição ficaram no passado e o
que era certeza ali atrás, pode não ser logo adiante.

Krämer antecipou que assumirá a presidência da legenda no lugar do filho, Diego, que
deve concorrer a vereador no ano que vem. Uma das emendas do ex-deputado federal
Maurício Dziedricki (Podemos), aliás, já veio como sendo demanda atendida a pedido de
Diego. Segundo o ex-vice-prefeito, ele e Giovane Wickert (PSB), parceiro político dos
últimos anos, têm se falado quase nada. E, em conversas que tive com Jarbas, ouvi que
seu jeito de fazer política é olhando para a frente, sem guardar ressentimentos e
procurando sempre o melhor para a Capital do Chimarrão. Então…

Jarbas na Marcha dos Prefeitos
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Jarbas da Rosa (PDT) participará da Marcha dos Prefeitos, em Brasília. O evento terá,
entre os destaques, a Reforma Tributária, o piso do Magistério e o Censo Demográfico.
O gestor da Capital do Chimarrão também confirma agendas em ministérios e participará
de reunião da Câmara Setorial da Cadeia Produtiva do Tabaco, em preparação à
Conferência das Partes da Convenção-Quadro para o Controle do Tabaco (COP 10), que
será em novembro, no Panamá. Já a 24ª Marcha a Brasília em Defesa dos Municípios
acontece entre os dias 27 e 30 de março.

Rapidinhas

• Senador Luis Carlos Heinze (Progressistas) esteve na Folha do Mate e Terra FM, nesta
sexta-feira, 17. Veio a Venâncio Aires para divulgar os valores que contemplarão o
Hospital São Sebastião Mártir (HSSM) e a Associação dos Pais e Amigos dos
Excepcionais (Apae) – R$ 1,25 milhão e R$ 27 mil, respectivamente -, além de conversar
com integrantes do partido. O encontro foi no Posto Chama e o ele deixou o recado para
que a cúpula busque fortalecimento e seja protagonista na eleição do ano que vem.
Disse que vai trabalhar, especialmente, os temas irrigação e saúde no seu mandato
parlamentar. Elogiou o projeto Nascentes, iniciativa da Folha, Terra e apoiadores.

• Neste sábado, 18, Eligio Weschenfelder, o Muchila (PSB), estará em frente ao
Supermercado Haas, no bairro Gressler, das 9h às 11h30min, para colher demandas da
comunidade. É o projeto Chame o Vereador, instituído pelo parlamentar e que percorre
os bairros de Venâncio Aires ao longo do ano.

• Guarani confirmou que vai disputar a Divisão de Acesso e marcou apresentação da
comissão técnica e grupo de jogadores para segunda-feira, a partir das 14h.

 
 


